


Сложилось  впечатление, что в 
ряде случаев Президент не счел 
нужным или возможным отве-
чать на вопросы по существу. В 
частности, не ответил на вопрос 
о преемнике и о том, кем видит 
себя после окончания прези-
дентского срока. Несмотря на 
то, что в разных вариациях этот 
вопрос прозвучал несколько раз 
на протяжении всего времени 
общения.

От Путина ждали политичес-
кого завещания и не дождались. 
Зато дождались по этому поводу 
единственного темпераментного 
высказывания.

- Вы меня затюкали! – ска-
зал Президент. – Кем я себя 
вижу? Человеком вижу, прежде 
всего… 

Тем не менее, по общей 
оценке, пресс-конференция 
отличалась от всех предыду-
щих большой информативнос-
тью. Из уст Путина прозвучали 
новости на принципиальные 
для страны экономические и 
геополитические темы. Кроме 
того, к чести собравшихся, было 
мало сугубо локальных или, 

если можно так выразиться, 
«бестолковых» вопросов. Хотя, 
с другой стороны, когда речь 
идет о разговоре с Президен-
том, каждый вопрос имеет свою 
неоспоримую цену.

Пресс-конференция началась 
в полдень и продолжалась более 
3,5 часа. Было аккредитовано 
рекордное число российских и 
зарубежных журналистов – 1232 

человека. Правда, последний 
рекорд, в некотором смысле, 
вышел боком и журналистам, 
и организаторам. В ожидании 
проверки  на входе в 14-й кор-
пус Кремля «очередь к Путину» 
растянулась до Спасских ворот 
– многие отстояли на морозе по 
два часа.

Юлия САВЕЛЬЕВА.
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Мои деньги вложите  
в инфляцию – она у нас 

стабильно растет

Ровно в два часа дня в квар-
тиру позвонили. Мама открыла 
дверь, а на пороге –множество 
людей - судебные приставы, 
представители Железнодорож-
ного отдела опеки и попечитель-
ства, журналисты. Некоторые из 
них виновато прятали глаза. И 
почти ничего не говорили, толь-
ко повторяли: «Вы знали об этом. 
Мы вас предупреждали. Суд вы-
нес решение. Оденьте ребенка». 
Маму, Наталью Александровну, 
лишили родительских прав. И 
без особых раздумий понятно, 
что виной всему – алкоголь. 
Копия решения суда Желез-
нодорожного района на пяти 
листах: «Именем Российской 
Федерации… лишить Крицину 
родительских прав…» В казен-
ной бумажке расписано все по 
полочкам – Наталья нигде не 
работает, пьет, дебоширит. Час-

тенько из их квартиры слышится 
нецензурная брань. В общем, 
заниматься ребенком 32-лет-
ней маме некогда. Радеет за 
внука, по сведениям районного 
отдела опеки и попечительства, 
только 70-летняя бабушка. Но 
возраст… Отца у Сашка отродясь 
не было, вернее, он его не видел 
никогда. 

Кроме того, Наталья Крицина 
тяжело больна – у нее открытая 
форма туберкулеза. Контактиро-
вать с малышом ей опасно, сын 
может заразиться. 

Сашок так ничего и не по-
нял, почему мама его одевает, 
а незнакомые дяди и тети его 
ждут и говорят: «Мы отвезем 
его в больницу». Он вел себя 
абсолютно спокойно, зарыдал 
только когда чужой дядя взял на 
руки и понес на улицу, а бабушка 
с руганью стала рвать ребенка 

к себе: «Не дам, это мой внук! 
Своих сначала родите, а потом 
командуйте»!

Мама Наталья вела себя тоже 
спокойно. Она знала, что лишена 
родительских прав, и теперь 
Сашок будет воспитываться 
в Сомовском доме малютки. 
Свое горе переживала тихо, 
бесшумно плакала. Говорила, 
что не алкоголичка, часто не вы-
пивает, пиво только. А на работу 
трудно устроиться со справкой 
из тубдиспансера. Тем более что 
лечится она.

В их трехкомнатной кварти-
ре бедновато, но чистенько. У 
Сашка и игрушки есть, и одежда, 
хоть не совсем новая, но есть. 
«У меня есть любимый человек, 
он работает на рынке, получает 
зарплату, - делится Наталья. – И 
у мамы пенсия. На жизнь нам 
хватает». 

И, глядя на эту молодую жен-
щину, как-то не верится, что все 
так плохо в ее жизни. И что она 
законченная пьяница и дебошир-
ка. Соседка с нижнего этажа на 
мой вопрос: «Что это за семья?», 
ответила: «Да ругаются они пос-

тоянно. Мат-перемат стоит час-
тенько». И все. 

Чтобы ребенка у матери отби-
рали судебные приставы - случай 
в их практике редчайший. Пос-
ледний раз такое лет пять назад 
было. По большей части мамаши, 
лишенные родительских прав, 
сами отдают своих малышей 
в органы опеки. А Наташа не 
захотела. Теперь у нее не только 
ребенка отняли, но и по суду 
она должна еще выплачивать 
государству алименты на сына 
- четверть от ее ежемесячного за-
работка. Причем отсчет начнется 
с 15 ноября 2005-го - с того дня, 
когда прокурор Железнодорож-
ного района подал иск о лишении 
ее родительских прав. 

Наталья всерьез обещает 
исправиться, чтобы вернуть Саш-
ка, прекратить пить, устроиться 
на работу, заботиться о сыне. 
Но пока… На кухонном столе 
остались нетронутыми апельсин 
и киви, купленные малышу ба-
бушкой и мамой. Вот и нет у тебя, 
Сашок, мамки теперь. Именем 
Российской Федерации…

Ирина ШАБАНОВА.

Лишили Сашка мамки…
На прошлой неделе в одной из многоэтажек на улице Пе-
реверткина Железнодорожного района произошла драма. 
Драма маленького человечка, которому от роду 3 года и 8 
месяцев. Впрочем, сам Саша Крицин (или Сашок, как на-
зывает его мама) не понял, что стряслось в его жизни, как 
круто она изменилась.
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Сергей Вадимович – не такой 
уж частый гость в Воронеже. 
В последний раз он был здесь 
почти 10 лет назад.

Тем не менее большой че-
ловек из Москвы счел нужным 
подчеркнуть, что у него «душа 
болит за будущее авиационного 
объединения, судьбу которого 
он решал во время работы в 
Правительстве», и что ему гу-
бернатор Владимир Кулаков 
«глубоко симпатичен, поскольку 
мы работали в одной и той же 
системе – ФСБ, а самое главное 
– Владимир Григорьевич делает 
всё возможное для процветания 
воронежского края».

Вообще-то руководитель Счет-
ной палаты не скупился на доб-
рые слова в адрес воронежцев. 
Наша областная Контрольно-
счетная палата была названа 
«едва ли не самой лучшей в 
России после Москвы и Санкт-
Петербурга». Собственно говоря, 
визит Сергея Степашина можно 
рассматривать как «визит вежли-
вости», имеющий целью воздание 
почестей воронежской КСП. Она 
удостоена Сертификата соответс-
твия аудиторским стандартам за 
номером № 001. «Это признание 
заслуг вашей команды, - отметил 
Степашин, - поскольку на фоне 
других КСП она выгодно отлича-
ется – в других палатах работают 

по «одному-полтора» человека, а 
в Воронеже есть солидный штат, 
а самое главное, областной 
закон наделил палату правом 
законодательной инициативы, 
чем, кстати, не обладает даже 
всероссийская Счетная палата».

Много признательных эпи-
тетов высказали в адрес КСП 
губернатор Владимир Кулаков 
и председатель областной Думы 
Владимир Ключников. Они по-
лагают, что палата «не бьет по 
хвостам, а содействует властям 
в эффективном использовании 
бюджетных средств, работает 
в соответствии с программой 
эффективного аудита, который 
предполагает воздействие на 
использование финансов в тече-
ние всего года. Помощь обладми-
нистрации и облдуме в этом деле 
существенная, и таким образом 
КСП свое предназначение ис-
полняет».

Досужие журналисты поинте-
ресовались у столичного гостя 
и губернатора – не считают ли 
они, что эффективность от про-
водимых КСП проверок мала: 
при том, что в силовые органы 
представлены сотни материалов, 
возбуждено же уголовных дел 
единицы.

Владимир Кулаков ответил в 
том духе, что «необходимо обяза-
тельно доводить до сведения об-

щественности мотивы, которыми 
руководствуются «силовики» при 
отказе в уголовном воздействии 
на нарушителей бюджетного 
и финансового законодатель-
ства».

Сергей Степашин преподал 
урок возможного решения «акту-
альной для Воронежа проблемы»: 
Счетная палата РФ заключила 
соглашения с Генпрокуратурой, 
ФСБ и МВД по «продвижению 

криминальных дел». Отказа в 
«положительном результате» 
рассмотрения этих самых дел в 
2006 году не было. Более того, 
Счетная палата «планирует свою 
работу с учетом предложений и 
пожеланий силовых коллег, ведь 
она располагает более квалифи-
цированными специалистами 
банковского и финансового 
профиля».

Есть ли претензии у президиу-
ма Ассоциации контрольно-счет-
ных органов России к Воронеж-
ской КСП? Да, есть, «но незначи-
тельные» - отметил руководитель 
экспертного подразделения 
названной ассоциации Васи-
лий Митрофанов (председатель 
Иркутской областной КСП). На 
заседании АКСОР эти самые пре-
тензии не были оглашены, они 
просто зафиксированы в ана-
литической справке экспертов, 
«основательно поработавших в 
Воронеже накануне открытого 
заседания президиума АКСОР».

Полагаю, особых тайн в той 
самой аналитической справке 
нет, но достоянием широкой об-
щественности справка почему-то 
не стала. Кстати, показалась 
неуместной сама ажиотажная 
атмосфера вокруг визита в Во-
ронеж «народного министра» 
(так нередко называет Сергея 
Степашина пресса). «Силови-

кам» зачем-то понадобилось 
осматривать портфели и дамские 
сумочки журналистов («те кор-
респонденты, которые встречали 
Сергея Вадимовича в аэропорту, 
могут проходить в зал заседаний 
свободно»). Пока Степашин не 
отбыл в Москву, в напряжении 
пребывали сотрудники ГИБДД 
– они были вынуждены пере-
крывать то одну, то другую улицу 
в областном центре.

«Я доволен своим визитом в 
Воронеж, - отметил Сергей Сте-
пашин под занавес заседания, 
проходившего в Парламентском 
центре, - сейчас главное в нашей 
работе – аудит эффективнос-
ти: отдача от бюджетирования, 
ориентирование на результат. 
Воронежская КСП в этом пре-
успела, поэтому мы вручаем ей 
Сертификат соответствия под 
номером 001. Мы таким образом 
будем и впредь оценивать работу 
региональных КСП, поднимать 
их статус, поддерживать и за-
щищать».

При этом Сергей Вадимович 
пошутил: «Правду говорят, что 
Воронеж – не догонишь. Но всё 
равно, пусть на него ориентиру-
ются все контрольно-счетные 
палаты России, которые сейчас 
созданы в каждом регионе 
РФ».

Николай СТАРЫХ.

Сергей  
Степашин: Доволен  визитом  в  Воронеж
В Воронеже состоялось заседание президиума Ассоциации контрольно-счетных  
органов России. Его провел председатель Счетной палаты РФ Сергей Степашин

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днем по области облачно с прояснениями, преимущественно 
без осадков; ветер северный с переходом на юго-западный, 
умеренный; температура -7…-12.

4 февраля по области - облачно с прояснениями, преимуще-
ственно без осадков; ветер южный с переходом на северо-запад-
ный, умеренный; температура ночью -14…-19, при прояснениях 
до -24,   днем -5…-10.

5 февраля по области – облачно с прояснениями, преимуще-
ственно без осадков; ветер западный, умеренный; температура 
ночью -8…-13, при прояснениях до -19,  днем -3…-8.

В Воронеже филиал банка 
«Городской клиентский» распо-
ложен на улице Карла Маркса, 
рядом с Театром кукол. В ос-
новном здесь предоставлялись 
услуги юридическим лицам, 
проводили валютные опера-
ции.  Но несмотря на выгодное 
месторасположение, рекламу, 
а также протекционистские 
меры со стороны некоторых 
воронежских чиновников банк 
так и не стал играть заметной 
роли на кредитно-финансо-
вом рынке города. Проблемы 
начались в Москве… По со-
общению департамента вне-
шних и общественных связей 
Банка России, в течение 2006 

года  кредитные организации 
не раз применяли принуди-
тельные меры воздействия 
к банку. В конечном итоге 
Центральный Банк пошел на 
крайние меры «на основании 
неисполнения КБ «Городской 
клиентский» нормативных ак-
тов ЦБ и  федеральных за-
конов, которые регулируют 
банковскую деятельность, 
неспособности удовлетворить 
требования кредиторов по 
денежным обязательствам и 
установления фактов недосто-
верности отчетных данных».

Дмитрий ДЕНИСЕНКО, 
Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

Банк, который  
«лопнул»

У одного из крупных рос-
сийских банков КБ «Город-
ской клиентский» отозвана 
лицензия на осуществле-
ние банковских операций. 
Полномочия банка приос-
тановлены, Банк России 
уже назначил временную 
администрацию, которая 
будет действовать до на-
значения конкурсного уп-
равляющего либо ликви-
датора.

Писем пишем больше
Почтовая связь продолжает 
оставаться самым доступным 
средством общения: воронежцы 
отправили более 15 млн. писем, 
около 160 тыс. посылок, что на 
четверть превышает показате-
ли 2005г. По росту подписного 
тиража в два раза превысили 
общероссийские показатели. 
Эти данные прозвучали вчера 
на пресс-конференции и.о. 
директора УФПС Воронежской 
области – филиала ФГУП «Почта 
России» Дмитрия Чалова, на 
которой он подвел итоги 2006 
года. Несмотря на то, что год 
был закончен с убытком, самой малооплачиваемой категории 
работников - операторам и почтальонам – будет повышена 
зарплата. 

Кто у власти в Поворино
Александр Жуков, ранее возглавлявший сельхозпредприятие 
ООО СХП «Добровольское», назначен на должность главы 
администрации Поворинского района.  Решение утверждено 
на  сессии Совета народных депутатов Поворинского муни-
ципального района. Напомним, что 19 декабря прошлого 
года на внеочередной сессии Совета народных депутатов 
Поворинского муниципального района был также избран 
новый глава муниципального района – председатель Совета 
народных депутатов. Им стал Михаил Брагин. 

Тренируются водолазы
Вчера на Воронежском водохранилище (возле Вогрэсовского 
моста, где располагается станция госинспекции маломерных 
судов) прошли учения службы спасения МЧС области на 
водах. Водолазы, катера на воздушных подушках, системы 
экстренного оповещения и бригады неотложной медицинс-
кой помощи - все было задействовано. «Необходимость в их 
проведении присутствует всегда, – подчеркнул руководитель 
областного Госучреждения (службы спасения) Александр 
Бруданин. – Во-первых, наши спецы отрабатывают навыки и 
делятся ими с будущими спасателями МЧС, а ныне студента-
ми ВГТУ. А во-вторых, только сначала года участились случаи 
гибели людей на водоемах. Уже утонуло восемь воронежцев, 
и преимущественно это рыбаки».  

Террористам – пожизненное
Московский городской суд приговорил к пожизненному за-
ключению Максима Понарьина, организатора трех взрывов 
в Воронеже, одного на станции метро Рижская в столице и 
еще серии терактов в регионах России. Об этом сообщили 
российские информационные агентства. Кроме него «пожиз-
ненные» сроки в исправительной колонии особого режима 
будут отбывать его «коллеги» – Тамбий Хубиев и Мурад Ша-
ваев. С осужденных будет взыскана моральная компенсация 
- более шести миллионов рублей. Из троих преступников лишь 
Хубиев признал свою вину полностью, Понарьин – частично, 
Шаваев вообще отрицает свою причастность к взрывам. Но, 
как говорится, от правосудия не уйдешь. 

Путин  одержал  победу
Большая пресс-конференция Президента России  
в Кремле побила собственный рекорд  
по продолжительности и количеству аккредитовавшихся 
журналистов. И завершилась полной победой 
Владимира Путина. Он сказал то, что хотел.  
Или технично, как истинный дзюдоист, ушел от ответов

Впечатления корреспондента «Коммуны» и ответы Президента России  
на некоторые вопросы читайте в следующем номере.

 Журналисты в ожидании встречи с Путиным.
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СТРАНА
НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ

Аргументируя отмену админи-
стративных комиссий при муни-
ципальных образованиях, депу-
таты оперировали вот такими
доводами: комиссии «не гаран-
тируют рассмотрение дел по
причине корпоративности» (?),
«ограничиваются лишь объявле-
нием предупреждений», «каче-
ство рассмотрения дел оставля-
ет желать лучшего», и, как глав-
ный довод, областной бюджет,
мол, сэкономит 10-12 милли-
онов рублей, направляемых на
содержание комиссий.

Категоричность негативных
выводов, признаюсь, удивляет.
Можно, конечно, найти примеры
плохой и малопроизводитель-
ной работы административных
комиссий. Но нужно ли на их
примере делать огульный вы-
вод? Это все равно, что при рас-
тущей аварийности на дорогах
принимать решение о прекра-
щении выпуска автомобилей
вместо улучшения организации
дорожного движения.

Депутаты хотели как лучше?..
На 19-м заседании областной Думы с подачи администра-
ции области сразу в двух чтениях был принят закон, од-
ним махом сломавший уже привычный механизм профи-
лактики и предупреждения административных правона-
рушений на территории Воронежской области – админи-
стративные комиссии. Упразднив их, Закон №109-ОЗ,
вступивший в силу 7 декабря 2006 года, передал полно-
мочия этого органа мировым судьям.

От общих сравнений давайте
перейдем к конкретике. Предме-
том рассмотрения возьмем ад-
министративную комиссию при
Лискинской райадминистрации,
которая была сформирована в
марте 2004 года. Возглавляе-
мая заместителем председателя
районного комитета по работе с
поселениями Юрием Волоши-
ным, она объединила председа-
телей уличкомов и домоуправле-
ний, представителей правоохра-
нительных органов и обще-
ственных организаций. В её ра-
боте принимали деятельное уча-
стие один из заместителей на-
чальников местного ГРОВД и
сотрудник экологической мили-
ции. Так что сомнения депутатов
в соблюдении процессуальных
требований к процедуре рас-
смотрения дел в этой части явно
надуманные.

О качестве же рассмотрения
административных дел лучше
всего судить не по протоколам,
а побывав хоть раз на заседа-

нии комиссии. В Лисках мне до-
велось трижды в течение про-
шлого года присутствовать при
рассмотрении административ-
ных правонарушений в бытовой
сфере и торговле, в области эко-
логии и санитарного состояния
улиц и территорий. Спокойная,
без нервозности, обстановка,
дающая возможность каждому
привлекаемому к администра-
тивной ответственности аргу-
ментированно объяснить свой
проступок. Взвешенная диффе-
ренцированная оценка право-
нарушения, исключающая явно
обвинительный уклон. Админис-
тративные наказания всегда со-
размерны тяжести проступка.
135 заседаний, проведенных за
три неполных года существова-
ния административной комис-
сии в Лисках, позволили рас-
смотреть 2097 дел по 14 стать-
ям закона Воронежской облас-
ти об административных право-
нарушениях. Это и нарушения
правил благоустройства и со-
держания придомовых террито-
рий, сбыт крепких спиртных на-
питков домашней выработки,
нарушение тишины и покоя
граждан, торговля в неустанов-
ленных местах, мойка автотран-
спортных средств в неустанов-
ленных местах, и многое, многое
другое. За три неполных года
сумма штрафов, наложенных на

нарушителей, составила 727
тысяч 464 рубля. Согласитесь,
заметная прибавка в районный
бюджет и бюджеты сельских по-
селений. Только в 2006 году на
48 заседаниях комиссии рас-
смотрено 1016 административ-
ных дел, а сумма штрафов, на-
ложенных на нарушителей, со-
ставила 318930 рублей. Из об-
щего объёма дел по материалам
экологической милиции прошло
448 дел (сумма штрафов –
175  500 рублей – стоимость ав-
томобиля для участкового!), по
материалам участковых инспек-
торов – 523 дела (108830 руб-
лей), по представлениям торго-
вого отдела – 45 дел (34600 руб-
лей).  Эти цифры убедительно
опровергают утверждение об
«отсутствии гарантии рассмотре-
ния дел по причине корпоратив-
ности».

Не знаю, из каких расчетов
сделан вывод, что упразднение
комиссий сэкономит 10-12 мил-
лионов рублей бюджета, кото-
рые должны быть направлены
на содержание комиссий. При
этом сами же парламентарии
отмечают, что члены комиссий
«работают на непостоянной ос-
нове», то есть на общественных
началах, а значит – бесплатно.
Единственным штатным работ-
ником административной ко-
миссии является лишь её ответ-

ственный секретарь, ведущий
учёт, делопроизводство и отчёт-
ность. Но жалование секретаря
в 5-6 тысяч рублей (70 тысяч го-
довых) не идёт ни в какие срав-
нения с суммами штрафов, о ко-
торых говорилось выше.

Хорошо, комиссии упраздня-
ются. И создается впечатление,
что областные депутаты нашли
более эффективный путь борь-
бы с административными нару-
шениями. Но так ли это? Четыре
мировых судьи, обслуживающих
150-тысячное население Лис-
кинского района (37 тысяч на
каждого), «подарок» облдумы
восприняли, мягко говоря, без
восторга, так как резко возрос-
ла нагрузка на каждого из них.
«Мы просто физически не в со-
стоянии выдерживать сроки
прохождения дел об админист-
ративных правонарушениях», -
комментируют мировые судьи.

К слову сказать, в Белгород-
ской области уже давно и успеш-
но действует областной закон,
позволяющий органам самоуп-
равления составлять, а админи-
стративным комиссиям рас-
сматривать протоколы об адми-
нистративных правонарушени-
ях. Потому-то у белгородских
правоохранителей даже нецен-
зурное слово, услышанное на
улице, или банка из-под пива,
брошенная мимо урны, давно

стали дополнительным резер-
вом для укрепления правопо-
рядка.

Районный Совет народных
депутатов и администрация
Лискинского района, проанали-
зировав сложившуюся ситуа-
цию, обратились к председате-
лю Воронежской областной
Думы В.И.Ключникову и предсе-
дателю её комитета по законо-
дательству, безопасности, пра-
вам человека и регламенту
А.И.Пономарёву с просьбой
развернуть дышло отменённого
закона в сторону разумной це-
лесообразности и восстановить
деятельность районных админи-
стративных комиссий. Район-
ные депутаты, используя право
законодательной инициативы,
намерены внести на рассмот-
рение областной Думы законо-
проект, позволяющий созда-
вать при органах местного са-
моуправления административ-
ные комиссии. По их мнению,
это позволит реализовать в
полном объёме на территориях
муниципальных районов все
полномочия органов местного
самоуправления, предостав-
ленные им действующим зако-
нодательством. Слово за обла-
стной Думой.

Николай КАРДАШОВ,
соб. корр. «Коммуны».

г.Лиски.

Под знаком
единения

Считаю себя потомком донс-
ких казаков. Приветствую воз-
рождение казачества. Однако
после казачьего схода, прохо-
дившего в Доме офицеров Се-
верного микрорайона, пребы-
ваю в задумчивости. И вспом-
нил мудрое изречение: не важ-
но, что вам говорят, - всё равно
вам говорят не всю правду.

- Я так и не понял толком, для
чего нас собирали на таком вы-
соком уровне, - признался родо-
вой казак Виктор Золотухин. –
Замысел вроде хороший – пос-
ле 15 лет разногласий наконец-
то объединиться во имя «Отече-
ства, веры православной и
Дона», а присутствовали только
реестровые казаки, «обще-
ственных» почему-то не было. И
никто по этому поводу даже не
заикнулся. Более того, я думал,
что реестровые казаки придут к
единоначалию, но такой вопрос
в повестке дня не стоял. А уж про
«партийные» дела я вообще мол-
чу! Это же полная неразбериха.
Такое впечатление, что простые
казаки – пешки в чужой игре…

Казак казаку
рознь?

Полагаю, большинство жите-
лей нашей области не знает раз-
ницы между казаками реестро-
выми и казаками «обществен-
ными». Вот и местное телевиде-
ние передало со схода репор-
таж, дополненный архивными
материалами из жизни «обще-
ственных» казаков. А суть отли-
чия в том, что первые руковод-
ствуются законом о государ-
ственной службе казачества, и
потому зафиксированы в госре-
естре, а вторые строят свою де-
ятельность на основе закона об
общественных объединениях,
на бюджетное финансирование
не претендуют.

Говоря по большому счету, это
дело самих казаков – к какому
«стану» пристать: быть на «госу-
даревой» службе и получать за
нее жалование (за охрану обще-
ственного порядка, за выполне-
ние задач МЧС и так далее) либо
исполнять схожие функции на
«общественных началах». Глав-
ное, чтобы население почитало
казаков, а сами они дорожили
своим статусом. Но тут всё не так
просто, как кажется на первый
взгляд.

Кого деньги
поманили

- Всё бы ничего, - говорит ро-
довой казак Виктор Баратов. –
Факт, что закон о госслужбе есть.
Однако он привлек внимание
большого числа проходимцев. Те
решили нагреть руки на святом
деле возрождения казачества.
Появились предприниматели-
атаманы, в роду которых не было
ни одного казака (атаман из при-
писных казаков – это нонсенс и
полное безобразие!). И «войско»
у иных под стать – из иноверцев,
вплоть до неправославных, кото-
рые согласились надеть казачью
форму ради заработка и постоян-
ной службы-работы, а ведь
нельзя быть казаком по расписа-
нию! Из-за того, что денег под
закон о госслужбе не выделено,
подобное казачество пережива-
ет сейчас не лучшие времена.
Вообще же настоящие казаки,
будь они хоть реестровые, хоть
«общественные», не сидят сложа
руки, у них не бизнес на первом
плане, а забота об Отечестве.

Может,
круг поможет

Судя по выступлениям много-
численных атаманов на сходе,
всех их волнует одна и та же про-
блема: отсутствие механизма
реализации федерального зако-
на по госслужбе казачества, ко-
торый так и не выработан за три
последних года. Министры, от
которых зависит финансирова-
ние этой самой службы, явно не
из казачества, и симпатий к
нему не питают.

Областные законодатели
могли бы принять местный за-
кон подобного рода, но перед
ними опять-таки встает вопрос
финансирования. Естественно,
бюджетные деньги должны идти
под конкретное дело, под обо-
снованные программы и тому
подобное.

- Но если казаки атаманнича-
ют друг перед другом, не дей-
ствуют в едином ключе, не со-
здают повсеместно доброволь-
ных казачьих дружин для под-
держания порядка, не стремят-
ся показать свое желание «впи-
саться» в закон по самоуправле-
нию № 131-ФЗ, - рассчитывать
на успех тяжело; наивно ждать,
что кто-то принесет нам всё го-
товенькое в клювике, - счел нуж-
ным отметить на сходе верхов-
ный атаман Виктор Водолацкий.

Казаки слушали высокого
московского гостя будто бы вни-
мательно, но до этого выступил
атаман Воронежского отдельчес-
кого казачьего общества Нико-
лай Паршин и проинформировал
сход о том, что есть надежда на
то, что закон о госслужбе нако-
нец-то заработает. Дескать, в се-
редине февраля в Москве дол-
жен состояться Большой казачий
круг, с приглашением на него  гу-
бернаторов, министров и само-
го Путина; разговор должен пой-
ти «жесткий и принципиальный».

Даёшь новое
движение!

Не успели казаки осмыслить
информацию о Большом казачь-
ем круге, как Паршин предло-
жил «сейчас и тут же» создать
Всероссийское казачье обще-
ственно-политическое движе-
ние «За государство, порядок и
развитие России».

- Надеюсь, нас поддержит
Большой казачий круг, надо
только, чтобы его организаторы
разработали четкую программу
нового общественно-политичес-
кого движения, цель которого и
так ясна – единение казаков
России во имя Отечества, - про-
должил Паршин.

Два казака попытались было
сказать, что это им «нелюбо»,
ведь казаки «вне политики, и в
партиях состоять не должны», но
Паршин резко пресек «дискус-
сию», а в ответ на замечание, что
«сейчас по закону нет такой фор-
мы объединений, как обще-
ственно-политическое движе-
ние», заявил: «Ничего, мы что-
нибудь придумаем».

Проводя «организационную»
работу, воронежский атаман все
время апеллировал к еще одно-
му московскому гостю – атама-
ну Центрального казачьего вой-
ска Валерию Налимову. Тот в от-
вет лишь кивал и вместе с ос-
тальными казаками сказал
«любо» новорожденному мла-
денцу под названием «За госу-
дарство, порядок и развитие».
Вряд ли этот младенец будет
родным братом Военно-патрио-
тическому союзу, который воз-
главляет широко известный ар-
мейский генерал Левашов, и
который включает в себя много-
численную нереестровую орга-
низацию «Союз казаков Рос-
сии». В Воронеже казаков-«об-
щественников» возглавляет ата-
ман Виктор Галушкин.

«Не блуди казака,
ваше благородие…»
В Воронеже побывал сам верховный атаман казачьих войск России
и зарубежья Виктор Водолацкий с большой свитой. С чего бы это вдруг?

«А сторонником
быть можно»

Примечательно, что казаки
дружно сказали «любо» еще и
верховному атаману Виктору
Водолацкому, который заверил,
что у казаков и у партии «Единая
Россия» схожие задачи по воз-
рождению Отечества. Генерал не
стал делать тайны из того, что
является куратором казачьего
движения в «ЕР».

- Казакам нельзя состоять в
партиях, - подчеркнул он, - но
быть сторонниками «Единой Рос-
сии» им можно.

По-видимому, состоять одно-
временно в движении «За госу-
дарство, порядок и развитие» и
состоять официально сторонни-
ком «Единой России» не возбра-
няется. Во всяком случае, каких-
либо замечаний со стороны
Юрия Грошева и Анатолия Сергее-
ва, представлявших на сходе Адми-
нистрацию Президента РФ и пол-
номочного представителя Прези-
дента РФ в Центральном феде-
ральном округе, не последовало.

Надо признать, что прямой
увязки «партийного-политичес-
кого» вопроса с предстоящими
выборами Президента России и
депутатов Гордумы на сходе не
было. Однако атаман Водолац-
кий посетовал на то, что «в от-
дельных регионах казачьи фу-
ражки маячат за спинами поли-
тиков, идущих во власть, а те
спекулируют на патриотизме,
авторитете и самобытной куль-
туре казаков».

Перед кем
шапку ломать

Что касается казачьей куль-
туры в виде художественной са-
модеятельности, то тут я снимаю
шапку перед людьми, выходив-
шими на сцену, – столь хорош
был концерт (жаль, что в нем не
участвовали «общественные»
казаки). А вот что утомило, так
это бесконечное «чествование
лучших». И кому только не вруча-
ли грамоты и медали! Даже ра-
ботникам обладминистрации,
депутатам и многочисленным
священникам…

Казаки при награждении от-
ветствовали словами «Служу
Отечеству, вере православной и
Дону».

Родовой казак Виктор Золо-
тухин на всё это заметил:

- Даже доброе слово окрыля-
ет, но только в том случае, если
ты преуспел в делах. К тому же в
старину власти вряд ли были
столь щедрыми на почести. Чего
с нами заигрывать? И нам шап-
ку ломать зазорно. Служить же
Отечеству, вере православной и
Дону надо. Лишь бы вместо сло-
ва «Дон» мы не стали говорить:
«служу Москве-реке». Я, конеч-
но, шучу, но это шутка горькая. Я
человек не обидчивый, многое
повидал за 40 лет юридической
практики, но как-то не по себе
стало из-за концовки схода:
объявили перерыв, высокие го-
сти, атаманы и местные «боль-
шие люди» отправились отку-
шать. Прошел час, другой, а на-
чальство словно забыло о нас.
Голодные и уставшие за полдня
казаки стали расходиться. (Мно-
гим надо было ехать за сотни
верст). А один напоследок спел:
«Не блуди казака, ваше благоро-
дие». По-моему, это правильно.

Им, родовым казакам, вид-
нее…

Николай СТАРЫХ.Ф
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Встреча с ветеранами
В Парламентском центре Воронежа депутат ГВ Парламентском центре Воронежа депутат ГВ Парламентском центре Воронежа депутат ГВ Парламентском центре Воронежа депутат ГВ Парламентском центре Воронежа депутат Госуосуосуосуосударствен-дарствен-дарствен-дарствен-дарствен-

ной Думы, секретарь регионального отной Думы, секретарь регионального отной Думы, секретарь регионального отной Думы, секретарь регионального отной Думы, секретарь регионального отделения партии «Еди-деления партии «Еди-деления партии «Еди-деления партии «Еди-деления партии «Еди-
ная Россия» Александр Сысоев встретился с руководством иная Россия» Александр Сысоев встретился с руководством иная Россия» Александр Сысоев встретился с руководством иная Россия» Александр Сысоев встретился с руководством иная Россия» Александр Сысоев встретился с руководством и
активом областного и городского советов ветеранов.активом областного и городского советов ветеранов.активом областного и городского советов ветеранов.активом областного и городского советов ветеранов.активом областного и городского советов ветеранов.

В ходе встречи, состоявшейся по инициативе ветеранов, об-
суждались насущные социальные проблемы, волнующие пред-
ставителей старшего поколения: о лекарственном обеспечении
льготников, о медобслуживании ветеранов, об увеличении и ин-
дексации пенсий, о бесплатном проезде в городском обществен-
ном транспорте, об установлении пределов тарифов на услуги
ЖКХ и другие.  Александр Сысоев и представители органов зако-
нодательной и исполнительной власти области ответили на мно-
гочисленные вопросы ветеранов. Подобные встречи решено про-
водить регулярно, примерно раз в два месяца.

Успешное начало
Общественная палата Воронежской области обобщила иОбщественная палата Воронежской области обобщила иОбщественная палата Воронежской области обобщила иОбщественная палата Воронежской области обобщила иОбщественная палата Воронежской области обобщила и

рекомендовала к широкому использованию опыт работы Ос-рекомендовала к широкому использованию опыт работы Ос-рекомендовала к широкому использованию опыт работы Ос-рекомендовала к широкому использованию опыт работы Ос-рекомендовала к широкому использованию опыт работы Ос-
трогожского филиала ОП.трогожского филиала ОП.трогожского филиала ОП.трогожского филиала ОП.трогожского филиала ОП.

В мае названному филиалу исполнится год. За прошедшее вре-
мя при нем создана общественно-правовая приемная, проводит-
ся постоянный диалог по наиболее общественно значимым воп-
росам с районной властью, осуществляется защита прав и закон-
ных интересов населения по вопросам улучшения жилищных ус-
ловий, освещения улиц, оплаты коммунальных услуг, ремонта дет-
ской консультации, проведения (подключения) телефонов, установ-
ления мемориальных досок, защиты окружающей среды.

Руководитель филиала Дмитрий Бабаков и члены «районной
палаты» пользуются заслуженным авторитетом среди земляков.

Так кто же лидер?
Председатель Совета регионального отПредседатель Совета регионального отПредседатель Совета регионального отПредседатель Совета регионального отПредседатель Совета регионального отделения партииделения партииделения партииделения партииделения партии

«Справедливая Россия» Алексей Г«Справедливая Россия» Алексей Г«Справедливая Россия» Алексей Г«Справедливая Россия» Алексей Г«Справедливая Россия» Алексей Гаршин провел пресс-кон-аршин провел пресс-кон-аршин провел пресс-кон-аршин провел пресс-кон-аршин провел пресс-кон-
ференцию. «Пришла пора расставить все точки над «i», - за-ференцию. «Пришла пора расставить все точки над «i», - за-ференцию. «Пришла пора расставить все точки над «i», - за-ференцию. «Пришла пора расставить все точки над «i», - за-ференцию. «Пришла пора расставить все точки над «i», - за-
явил он.явил он.явил он.явил он.явил он.

Гаршин продемонстрировал журналистам свидетельство о ре-
гистрации, указывающее на то, что именно он является лидером
местного «СпРоса». Соответственно мэр Воронежа Борис Скрын-
ников не может далее претендовать на роль первого лица в ре-
гиональном отделении партии, как этого хотела «альтернативная
конференция», инициированная в прошлом году градоначальни-
ком и его единомышленниками.

«Доверия всё меньше»
Состоялось очередное заседание политклуба «Единой Рос-Состоялось очередное заседание политклуба «Единой Рос-Состоялось очередное заседание политклуба «Единой Рос-Состоялось очередное заседание политклуба «Единой Рос-Состоялось очередное заседание политклуба «Единой Рос-

сии».сии».сии».сии».сии».
Участники дискуссии высказали мнение, что в регионе испол-

нительная и законодательная власть, общественные и полити-
ческие структуры теряют доверие населения. В то же время ак-
тивизируются бизнес–сообщества и финансовые структуры, ко-
торые преследуют чисто коммерческие, корпоративные интере-
сы, вносят деструктивное начало в политическую ситуацию. В
связи с этим политическая элита области нуждается в обновле-
нии. Неоднозначная ситуация сложилась и в Воронеже. На пост
мэра уже сейчас претендуют фигуры, которые не имеют опыта
хозяйственной деятельности и представляют интересы марги-
нальных слоев населения. На заседании была обсуждена воз-
можность открытия на одном из городских телеканалов обще-
ственно–политической передачи на базе клуба «Единой России».

Шахматы – вне политики
Лискинский райком КПРФ провел шахматный турнир об-Лискинский райком КПРФ провел шахматный турнир об-Лискинский райком КПРФ провел шахматный турнир об-Лискинский райком КПРФ провел шахматный турнир об-Лискинский райком КПРФ провел шахматный турнир об-

ластного масштаба.ластного масштаба.ластного масштаба.ластного масштаба.ластного масштаба.
Борьбу за шахматную корону вели 28 участников практичес-

ки из всех сельских районов и города Воронежа. Среди них – 2
мастера и 16 кандидатов в мастера спорта. Победителем назван
воронежский гроссмейстер Александр Луковников, на пол-очка
опередивший таловца А.Шишкина и В.Хашимова из Новохопер-
ска. Они и стали тройкой лидеров. Поощрительным призом от-
мечен один из организаторов турнира, секретарь Лискинского
РК КПРФ опытный шахматист Виктор Коровин. Основными спон-
сорами соревнований выступили сами райкомовцы и лискинс-
кая райадминистрация.

Такая у них позиция
Лево-патриотические силы Воронежа организовали и уча-Лево-патриотические силы Воронежа организовали и уча-Лево-патриотические силы Воронежа организовали и уча-Лево-патриотические силы Воронежа организовали и уча-Лево-патриотические силы Воронежа организовали и уча-

ствовали в ряде мероприятий, не меняя трех своих лозунгов.ствовали в ряде мероприятий, не меняя трех своих лозунгов.ствовали в ряде мероприятий, не меняя трех своих лозунгов.ствовали в ряде мероприятий, не меняя трех своих лозунгов.ствовали в ряде мероприятий, не меняя трех своих лозунгов.
Призывы: «Нет - разорению России!», «Нет – шантажу Белорус-

сии!» и «Да – законным льготам!» - неизменно звучали  в день рож-
дения Сталина, в день смерти Ленина и даже в очередную годов-
щину освобождения Воронежа от немецко-фашистских захватчи-
ков. Такую инициативу проявил штаб протестных действий, в кото-
рый входят, в основном, коммунисты и беспартийные ветераны.

В пикете отказали
Воронежская мэрия отказалась санкционировать пикетВоронежская мэрия отказалась санкционировать пикетВоронежская мэрия отказалась санкционировать пикетВоронежская мэрия отказалась санкционировать пикетВоронежская мэрия отказалась санкционировать пикет,,,,,

запланированный общественной организацией «Молодаязапланированный общественной организацией «Молодаязапланированный общественной организацией «Молодаязапланированный общественной организацией «Молодаязапланированный общественной организацией «Молодая
гвардия».гвардия».гвардия».гвардия».гвардия».

Мотив отказа – неверно оформленное уведомление. Началь-
ник регионального штаба «МГ» Константин Квасов считает, что
дело совсем в другом: «По-видимому, горадминистрации не по
нраву наша идея о внесении изменений в Устав Воронежа (они
касаются требований к кандидатуре мэра – впереди выборы)».

На несостоявшемся пикете активисты «Молодой гвардии» на-
меревались прежде всего «заявить о готовности и дальше отста-
ивать права работников концерна «Энергия», строивших жилье,
но не получивших его.

Рубль – наша валюта!
Движение «Наши» снова нестандартным образом призы-Движение «Наши» снова нестандартным образом призы-Движение «Наши» снова нестандартным образом призы-Движение «Наши» снова нестандартным образом призы-Движение «Наши» снова нестандартным образом призы-

вало воронежцев вкладывать деньги в российскую экономи-вало воронежцев вкладывать деньги в российскую экономи-вало воронежцев вкладывать деньги в российскую экономи-вало воронежцев вкладывать деньги в российскую экономи-вало воронежцев вкладывать деньги в российскую экономи-
кукукукуку, покупая рубли., покупая рубли., покупая рубли., покупая рубли., покупая рубли.

У одного из городских банков комиссары движения в костю-
мах «рублей» провели викторину на знание истории рубля и на-
шей экономики. Победитель получил в подарок карточку с руб-
левым счетом. Ранее «Наши» в одеждах из ксероксных долла-
ров протестовали против хождения в России и Воронеже инос-
транной валюты.

В ПАРТИЯХ  И ДВИЖЕНИЯХ

Судьба Правительства РФ
Кабинету министров Михаила Фрадкова, возможно, ос-

талось не более пяти месяцев исполнять свои обязанности.
В последние дни эта тема все чаще обсуждается в окруже-
нии премьера, и источником слухов, как правило, выступа-
ют высокопоставленные чиновники рангом не ниже замми-
нистра. Единственное, что пока оттягивает неизбежную
отставку правительства - подготовка трехлетнего бюджета,
сообщает РБК daily. Сразу же после того как бюджет напра-
вят в Госдуму, будет начата операция «Преемник-2008», ко-
торая предусматривает роспуск кабинета министров. Такое
предположение не кажется чем-то необычным. «Чемодан-
ные» настроения у обитателей Белого дома возникают по-
стоянно. В частности, слухи о скорой отставке Михаила
Фрадкова уже ходили в 2006 году. (newsru.com).

Отпор клеветникам России
Российский посол в Лондоне Юрий Федотов предполо-

жил, что после завершения расследования убийства быв-
шего подполковника ФСБ Александра Литвиненко «кто-то
захочет предъявить судебные иски тем, кто все эти месяцы
занимался клеветой против России». В интервью радиослу-
шателям Русской службы Би-би-си Федотов заявил, что вол-
ну антироссийских настроений в Великобритании спрово-
цировали «информационные пиаровские агентства». На-
помним, Александр Литвиненко, проживавший в Великоб-
ритании с 2000 года, был отравлен 1 ноября 2006 года в лон-
донской гостинице Millenium. Он умер в больнице 23 нояб-
ря, причиной смерти стала смертельная доза радиоактив-
ного элемента полоний-210. (lenta.ru)

Чубайс о пенсии и реформах
Глава РАО ЕЭС России Анатолий Чубайс заявил, что луч-

шим подарком к пенсии станет для него успешное завер-
шение реформы в энергетике. После этого он намерен уйти
на заслуженный отдых: «В принципе, по-моему, я трудовую
пенсию вполне заслужил и могу себе это позволить. А там
жизнь подскажет». Ранее глава Минпромэнерго Виктор Хри-
стенко заявил о том, что реорганизацию электроэнергети-
ки России предполагается завершить к 1 июля 2008 года.
«До 1 июля 2008 года мы считаем возможным завершить,
согласно, в том числе, и корпоративной логике, процедуры
реорганизации в электроэнергетическом комплексе Рос-
сии», - сказал Христенко. (grani.ru)

Родня не любит Ельцина
В четверг первому президенту России Борису Нико-

лаевичу Ельцину исполнилось 76 лет. Однако уральские
родственники Ельцина, как и прежде, не подняли бокал
за его здоровье. «Дело в том, - пишет газета «Московский
комсомолец», - что у Бориса Николаевича на Урале жи-
вет многочисленная родня по отцовской и материнской
линии. Когда Ельцин занял кресло секретаря Свердлов-
ского обкома, к нему со всех уголков России стали съез-
жаться родственники с различными просьбами. Некото-
рых из них он даже не знал в лицо. Такое положение дел
раздражало Ельцина. Это была одна из причин, по ко-
торой он решил никогда не упоминать даже самых близ-
ких людей в автобиографии».  Троюродной брат Ельци-
на Станислав Глебов с ненавистью относится к своему
именитому родственнику. Именно он в конце 90-х годов
собирал подписи с жителей родного села президента под
обращением, смысл которого заключался в лишении
первого президента дачи, машины, охраны и юридичес-
кой неприкосновенности. Двоюродный брат экс-прези-
дента и его полный тезка Борис Ельцин тоже заявил, что
к Ельцину относится с нелюбовью. (newsru.com)

Государство поможет почте!
В России должны быть созданы равные условия подпис-

ки на периодику для всех граждан, заявил на пресс-конфе-
ренции в РИА «Новости» начальник отдела периодической
печати Федерального агентства по печати и массовым ком-
муникациям Геннадий Кудий. По его мнению, должен быть
введен единый тариф на доставку периодики, а «государство
должно взять на себя компенсации выпадающих доходов
организаций, доставляющих почту. Кудий сообщил, что сей-
час уже подготовлены предложения по реформированию
института подписки в России и в ближайшее время они бу-
дут представлены в правительство. «Мы в целом поддержи-
ваем эти предложения. Мы за государственное регулирова-
ние тарифов на подписку. Поддержка со стороны государ-
ства должна быть – это очевидно», - сказал генеральный ди-
ректор ООО Межрегиональное агентство подписки Андрей
Шишлин. (witrina.ru)

У них уже 12 миллиардеров
В Свердловской области, по данным последней деклара-

ционной кампании, насчитывается 12 миллиардеров. При
этом максимальный доход, полученный одним человеком,
достиг 9,5 миллиарда рублей. Подобный доход задеклари-
рован в области впервые, количество же миллиардеров по
сравнению с предыдущими годами выросло в два раза.
(rian.ru)

Офицер проиграл 2 миллиона
Курский суд вынес приговор 35-летнему капитану, на-

чальнику склада горюче-смазочных материалов авиацион-
ной базы в поселке Халино, Сергею Киселеву, проигравше-
му крупную сумму казенных денег. Год назад капитан Кисе-
лев стал завсегдатаем курских казино. Первый раз он при-
шел в казино со ста рублями, а покинул с суммой в тысячу
раз больше. Но чаще Киселеву на крупные выигрыши не
везло, у него образовались большие долги. Пришлось даже
продать свои «Жигули». Когда из семейных накоплений тра-
тить уже было нечего, капитан переключился на казенные
деньги. Растрату обнаружили, когда Киселева решили пе-
ревести работать на другую базу. Следствие вела военная
прокуратура Курского гарнизона. Выяснилось, что за год ка-
питан продал около 260 тонн ГСМ на сумму более двух мил-
лионов рублей. (rian.ru)
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ПЛАНЕТА
НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ

Если бы не старики. Извест-
но, что в нашей стране за мно-
гие годы рьяных преобразова-
ний социализма в капитализм
как-то о них подзабыли. Вроде
как-то не нужны они для интен-
сивного развития топливно-
энергетического комплекса. Ко-
нечно, мы гордимся тем, что пен-
сии у них намного больше, чем
где-нибудь в Узбекистане, к тому
же не вся она пока уходит на
коммунальные услуги, и время,
которое они проводят в очере-
дях в поликлиниках и в поисках
льготных лекарств, никак не от-
ражается на высоких темпах
развития торговли. Но, оказыва-
ется, есть еще кое-что, чем лов-
кие «предприниматели» могут и
тут поживиться. Ведь большин-
ство из нынешних пенсионеров

Из стариков – в… «мошенники»
О чем только не пишут сегодняшние газеты, чего только
не показывают по ТВ. Но жизнь преподносит все новые
сюрпризы, а область наша только и успевает отмывать-
ся от очередного громкого скандала или преступления.
На этом фоне то, что происходит  с акционерами завода
«Элмаш», вроде бы и мелочь, но.…

СИТУАЦИЯ

когда-то работали на заводах
(не многое-то от них осталось),
стали акционерами (жалко, ко-
нечно, всех, кто не акционер Газ-
прома, но и за акциями воро-
нежских предприятий стоят и
корпуса, и оборудование, и зем-
ля, на которой с такой прибылью
можно построить жилье). Вот и
идут тихие и громкие войны за
собственность между теми, кто
хотел бы заниматься производ-
ством, и теми, кто владеет со-
временными технологиями ee
захвата. Проще говоря, вторым
очень бы хотелось предложить
первым выйти вон.

И вот тут-то на первый план
выходит его величество акцио-
нер с пенсией в 2500руб. И это
к нему вдруг начинают звонить
и на дом приходить с просьбами

продать эти бумажки, о которых
он и забыл за много лет. И ко-
нечно, «предприниматели» сле-
дуют заповедям незабвенного
Остапа Бендера: «Продайте сту-
лья, я вам за них 6 рублей дам».
Предлагая бабушкам и дедуш-
кам целых пять тысяч, скупщики
хорошо понимают,  какие это для
тех деньги. А пользуясь расте-
рянностью  от неожиданно сва-
лившегося счастья, можно уже и
похитрить. Заставить, напри-
мер,  подписать какие-нибудь
бумаги (кто ж у нас приучен их
читать? – все на доверии), мож-
но вообще не оставить ни одной
бумажки, ни телефона, ни адре-
са – ищи потом, от кого деньги
получил.

Учтем: все дело происходит в
новогодние праздники и на Рож-
дество, на родной завод не по-
звонишь – выходные. Мало того,
скупщики представляются то ра-
ботниками завода (кто спросил
документы?), то выполняющими
губернаторскую программу по
национализации («верим, ве-
рим»). В общем,  дело кончается
тем, что акции регистрируются
на некое физическое лицо, ко-

торое в глаза никто не видел, но
действующее, естественно, в
интересах тех «предпринимате-
лей», которые всю эту кашу за-
варили. Здесь мы не будем го-
ворить, что данное физическое
лицо будет делать, став крупным
акционером. Кто хочет узнать,
что можно сделать с заводом
при некомпетентном управле-
нии, легко найдет примеры в ок-
ружающей нас теперь рознично-
торговой жизни.

Конечно, администрация и
работники завода растерянно
мечутся по городу, взывая к пат-
риотическим чувствам к родно-
му предприятию (но какой пат-
риотизм при пенсии в 2500 руб-
лей?). Следуют обращения за
защитой в органы власти, в про-
куратуру и милицию. Все очень
сочувствуют. Но ведь пока нико-
го не убили, не ограбили, зако-
ны (ну, не очень совершенные)
не нарушены…

Но... вдруг сами же эти ба-
бушки и дедушки обнаружили,
что спустя неделю у кого-то та-
кие же бумажки купили в два
раза дороже, а они знать не
знают, кому продали (или не

продали?) свои. И началось. Кто
пошел на завод искать защиты,
писать заявления с жалобами
директору и начальнику мили-
ции, кто пошел и просто забло-
кировал в реестре свои акции.
А есть и такие, кто, увидев на
заводе реестр и увидев себя
среди акционеров, не может
понять, продал-таки он или нет
свои акции.

Что в этой ситуации делают
«предприниматели»? Правильно.
Вор всегда первым кричит «дер-
жи вора». На пенсионеров пода-
ются… заявления в милицию.
Пахнет уголовными делами. Ста-
тья - мошенничество. В доказа-
тельство к заявлениям прилага-
ются подписанные пенсионера-
ми бумаги, где в графе «покупа-
тель»  были пустые строки, а те-
перь вписано то самое физичес-
кое лицо. И какая аргументация!
«Обман добросовестного покупа-
теля! Который заплатил деньги,
но не может получить в собствен-
ность акции»! Факт мошенниче-
ства стариков доказан.

Это, конечно, сценарий
«предпринимателей». Вопрос в
том, будет ли по их сценарию

работать милиция и прокурату-
ра (а может быть, и суд). Да и
цель-то «предпринимателей» -
именно запугать стариков пра-
воохранительными органами.
Заставить-таки продать им ак-
ции уже в законном порядке,
но… за те же деньги.

Остальных будут нервиро-
вать, портить кровь всякими
письмами с угрозами всех кар
небесных. Но, наверное, зря.
Всех не испугаешь. Есть такие
ветераны, которые за долгую
жизнь всяких аферистов нави-
дались. Однако есть и другие.
Одинокие, инвалиды, просто по-
жилые и больные люди. Вот их
жалко.

 Администрация завода обе-
щала помогать. Наверное, помо-
жет – это в ее интересах. Быть
может, поймут и сильные мира
сего, тем более, что скоро выбо-
ры, а кто поможет, тот и герой.

Впрочем, стариков-акционе-
ров у нас в городе еще немало.
Вот им бы не повторить печаль-
ный опыт, не перейти в одноча-
сье из стариков-акционеров в
старики-«мошенники».

Евгений ГОЛУБЕВ.

Непонятно, что болит и почему

Было установлено, что хрони-
ческая боль является самостоя-
тельным заболеванием. Ему
присуши все специфические ха-
рактеристики отдельной болез-
ни, такие как условия возникно-
вения, течения, диагностики и
лечения. Хроническая боль мо-
жет быть вызвана другими забо-
леваниями или психологически-
ми причинами. Но чаще бывает,
что она вообще не связана ни с
каким патологическим процес-
сом, однако, длительно суще-
ствуя, приводит к серьезным по-
следствиям.

Это происходит и оттого, что
в обществе сложилось отноше-
ние к хронической боли, как к
чему-то не очень серьезному, не
требующему медицинского вме-
шательства. Потому эта болезнь
часто остается без лечения и по-
степенно прогрессирует. В ко-
нечном итоге хронический боле-
вой синдром приобретает харак-
тер злокачественного, устойчи-
вого к действию большинства
лекарств заболевания.

Значительный прогресс в зна-
ниях об особенностях хроничес-

В предыдущей статье рубрики («Коммуна» за 25 января)
начали рассказ о хронических болевых синдромах –
предмете особого внимания нашей медицины в течение
последних десятилетий. Динамичная современная жизнь
часто создает стрессовые ситуации и тем самым исто-
щает защитные возможности человеческого организ-
ма, разрушительно воздействует на его органы и систе-
мы. В первую очередь страдает нервная.

кой боли привел к появлению
новых методов для борьбы с ней,
новых эффективных медикамен-
тов и специализированных ле-
чебных учреждений – центров
противоболевой терапии. Труд-
ность диагностики и лечения хро-
нических болевых синдромов
заключается еще и в том, что они
могут определяться в самых раз-
ных местах организма. В этой
связи лечение  пациента часто
требует одновременного участия
врачей-специалистов разных
профилей и применения слож-
ных современных методик.

Противоболевой центр Воро-
нежской областной клинической
больницы №1 объединяет раз-
ных врачей – травматолога-ор-
топеда, невролога, ревматолога,
анестезиолога, нейрохирурга,
физиотерапевта, психолога. В
центре консультируют главные
специалисты и заведующие от-
делениями областной больницы.
Как и при других заболеваниях,
в случае неэффективности кон-
сервативных мероприятий в ле-
чении болевых синдромов ис-
пользуют различные хирургичес-

кие вмешательства. Особенно
это касается тяжелейших боле-
вых синдромов на фоне онколо-
гических заболеваний, сахарно-
го диабета, сосудистой патоло-
гии с развившейся зависимос-
тью от применяемых, но малоэф-
фективных в этих случаях нарко-
тических обезболивающих
средств. Противоболевой центр
ВОКБ №1 проводит лечение па-
циентов в амбулаторном режи-
ме и стационарном.

Синдромы хроническойСиндромы хроническойСиндромы хроническойСиндромы хроническойСиндромы хронической
боли пациентов можно разде-боли пациентов можно разде-боли пациентов можно разде-боли пациентов можно разде-боли пациентов можно разде-
лить на несколько групп:лить на несколько групп:лить на несколько групп:лить на несколько групп:лить на несколько групп:

1) имеющие воспалительную
природу – артриты, гастриты, не-
вриты, радикулиты, посттравма-
тические и послеоперационные
болевые синдромы;

2) когда имеется поврежде-
ние или нарушение функции пе-
риферической или центральной
нервной системы – постгерпети-
ческая невралгия, невралгия
тройничного нерва, диабет, по-
вреждение плечевого нервного
сплетения, фантомные боли пос-
ле ампутаций, различные вари-
анты последствий повреждений
периферических нервов, по-
следствия инсультов или по-
вреждений спинного мозга;

3) хроническая костно-мы-
шечная боль при заболеваниях
опорно-двигательного аппарата
(артрозах, остеохондрозах) –
боли в суставах, в том числе
«плече-лопаточный периартрит),
шее, спине, мышцах, лицевые

боли и некоторые формы голов-
ной боли;

4) боли в животе;
5) дисфункции мочеполовой

системы;
6) тяжелые болевые при он-

кологических заболеваниях и
ишемических заболеваниях со-
судов конечностей;

7) медикаментозная зависи-
мость и депрессия при болевых
расстройствах.

Надо сказать, что диагности-
ка хронических синдромов пред-
ставляет для врачей немалые
сложности. Несмотря на много-
численные обследования, не
всегда удается установить конк-
ретную причину боли. Это приво-
дит к тому, что в подтексте вра-
чебных заключений по результа-
там этих обследований значи-
лась «неискренность» пациента
или, что у него «прослеживают-
ся признаки навязчивых идей».
Однако дело было вовсе не в па-
циентах, а в неверной диагнос-
тике хронического болевого син-
дрома.

Как известно, у подавляюще-
го большинства мужчин после
40 лет начинают возникать  про-
блемы простаты. В течение по-
лугода, например, 42-летний
пациент М. упорно, но малоэф-
фективно лечился по поводу хро-
нического простатита с соответ-
ствующей симптоматикой. Ре-
зультаты обследований были в
пределах нормы, но болевой
синдром оставался практически

неизменным. После окончания
очередного безрезультатного
курса лечения, когда пациенту
дали понять, что он, мягко гово-
ря, преувеличивает, и лечить его
не от чего, он махнул на все ру-
кой и перестал посещать врача.
На фоне постоянных болей по-
явились расстройства сна, не-
рвозность, проблемы сексуаль-
ного характера. В противоболе-
вой центр мужчина обратился
случайно, ни на что особенно не
надеясь. Его обследовали и ус-
тановили диагноз: пояснично-
крестцовый хронический боле-
вой синдром. В результате лече-
ния устранены нарушения сна и
сексуальной сферы, восстанов-
лены активный жизненный то-
нус и положительная самооцен-
ка. Пациент воспрял духом уже
на этапе объяснения с врачом,
который уверил мужчину, что
боли в соответствующей облас-
ти  далеко не всегда являются
следствием простатита.

С 2005г. лечилась у невроло-
га по поводу неврита тройнично-
го нерва пациентка П, 38 лет.
После проведения курсов лече-
ния женщина отмечала нестой-
кое улучшение, однако, даже от
незначительного волнения или
небольшой физической нагруз-
ки наступало новое обострение
процесса. На момент первого
посещения обращала на себя
внимание  выраженная асим-
метрия лица и затруднения при
глотании из-за резкой боли.

Прикосновение к лицу на боль-
ной половине также было резко
болезненно. Женщина  сказала
откровенно, что в успех лечения
не верит, т.к. ей не смогли по-
мочь хорошие и известные спе-
циалисты-неврологи, а пришла
она в Центр по рекомендации
лечащего доктора, только чтобы
не обидеть его отказом. Обсле-
дование пациентки не подтвер-
дило наличие неврита тройнич-
ного нерва. Был установлен ди-
агноз: хронический болевой
синдром, лицевая прозопалгия.
После проведенного курса лече-
ния болевой синдром был изле-
чен – асимметрия лица, пробле-
мы с приемом пищи устранены.

Истории этих пациентов ти-
пичны ошибками диагностики и
неэффективным предыдущим
лечением. Они говорят и о слож-
ном психоэмоциональном состо-
янии самих пациентов на момент
обращения в противоболевой
центр. Поэтому врачи его и реко-
мендуют тем, кого длительное
время донимают хронические
боли, независимо от того, откуда
они исходят, кто сомневается в
диагнозе и методах рекомендо-
ванного ему лечения, у кого по
непонятным причинам снижает-
ся трудоспособность, в худшую
сторону изменилось восприятие
жизни – следует обратиться в
болевой центр. В следующий раз
расскажу, как здесь лечат.

Борис ВАУЛИН.
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Фото Михаила
ВЯЗОВОГО.

Дело в том, что много лет на-
зад у меня возникла паховая
грыжа – сказался непомерный
подъем тяжестей. А еще по нео-
сторожности я упала в зимний
гололед и вывихнула правую
руку в плечевом суставе. Наш
калачеевский костоправ руку на
место поставил. Кое-что я могла
ею делать, но вверх она совсем
не поднималась. И вот когда в
90-х годах начались сеансы
Кашпировского по телевизору, я
тоже села перед экраном. Пос-
ле нескольких сеансов я о гры-
же вообще забыла – всё при-
шло в норму. Потом объявили,
что Чумак будет исцелять боль-
ные руки. Снова села перед те-
левизором со своей бедой.  Чу-

А вот мне помог
Кашпировский

мак с экрана спрашивает меня:
- Рука у вас не поднимается?
- Не поднимается, - отвечаю

я ему.
- Тогда сейчас начнем подни-

мать, - говорит целитель.
Я попыталась левой здоро-

вой рукой взять правую и под-
нять, а он, будто видел меня, тут
же говорит:

- Нет-нет, пусть больная рука
сама поднимется.

Сказал так и начал давать
всякие команды, которые я ис-
правно выполняла. Через не-
сколько дней рука действительно
начала сама работать. Вы легко
можете представить моё состоя-
ние, когда после нескольких лет
инвалидности, я снова стала  здо-

ровым человеком. Поэтому я и
вспоминаю этих целителей с
большой благодарностью. Я ду-
маю, что Всевышний наделил их
таким даром, чтобы они помога-
ли всем, к кому беда пришла.

 Беру в библиотеке много
книг о целителях и теперь убеж-
дена, что и Чумак, и Кашпировс-
кий обладают особыми способ-
ностями, которые принесли
пользу миллионам больных
граждан. Думаю, не только я
благодарна им за это. Кое-кто из
знакомых говорит, что я вылечи-
лась, потому что «самовнуше-
ние» сработало. Тогда почему
оно не срабатывало, до встречи
с этими добрыми людьми? На-
шим властям к ним бы заинте-
ресованно отнестись, но вместо
этого целителей стали всячески
обсмеивать и преследовать. Им
запретили отдавать свой дар
людям. И кому от этого лучше
стало?

БОСИКОВА
Мария Никифоровна.

г.Калач.

Недавно прочитала в «Коммуне» беседу с доктором Влади-
миром Невяровичем. Мысли он высказал интересные, но,
говоря о  целителях Кашпировском, Чумаке, Джуне врач
мимоходом сказал, что они, мол, занимаются «сеансами так
называемого исцеления». Прозвучало это весьма пренеб-
режительно, и с этим я никак не могу согласиться.

ИСПЫТАНО  НА  СЕБЕ

З Д О Р О В Ь Е

Иран предлагает России
На встрече в Тегеране с секретарем Совета Безопаснос-

ти РФ Игорем Ивановым руководитель Исламской Респуб-
лики Иран аятолла Али Хаменеи заявил о возможности со-
здания совместно с Россией организации по сотрудничеству
в газовой сфере. «Наши страны могут создать организацию,
связанную с сотрудничеством в газовой сфере, подобную
ОПЕК», - сказал Али Хаменеи. «Половина мировых запасов
природного газа находится в России и Иране», - добавил он.
(rian.ru)

Во Франции запретили курить
С четверга по всей Франции вступил в силу запрет на ку-

рение в общественных местах. Отныне всем курильщикам
придется приспосабливаться - закон запрещает курение на
предприятиях, в учреждениях, образовательных и меди-
цинских заведениях, на всех видах общественного транс-
порта, в магазинах и торговых центрах и театрах. Исклю-
чение, и то временное, составят рестораны, кафе, казино и
дискотеки: там запрет на курение вступит в силу с 1 января
2008 года. На предприятиях и в учреждениях могут быть
оборудованы курительные комнаты, но их площадь не мо-
жет превышать 35 квадратных метров, они должны быть
оснащены системой вентиляции и в них нельзя продавать
никакие напитки, даже воду. При этом образовательные и
медицинские учреждения объявляются полностью свобод-
ными от курения, на их территории «курилки» не могут быть
устроены даже на открытом воздухе. (newsru.com)

И назвали парня Сервером
Граждане Украины всё чаще дают своим детям необыч-

ные имена - например, Черешня и Таймер. Об этом заявил
министр юстиции страны Александр Лавринович. По сло-
вам министра, в ушедшем году по всей стране родители
давали детям крайне необычные имена. Так, в Закарпатье
девочку назвали Черешней, в Ивано-Франковской - Атлан-
тидой, в Полтавской - Золушкой. Не отстают и счастливые
родители мальчиков - так, в Запорожской области ребёнка
назвали Сервером, в Луганской - Таймером, а в Донецкой -
Космосом. Что касается обычных имён, то самым популяр-
ными именами в прошлом году в Украине оказались Вадим
и София. В прошлом году в Украине был зарегистрирован
бум смены неблагозвучных фамилий на фамилии извест-
ных людей вроде Юлии Тимошенко или Владимира Пути-
на. (pravda.ru)

Выиграл 254 млн. долларов
В США зарегистрирован крупнейший выигрыш в лоте-

рею в истории штата Миссури. 84-летний житель города
Честерфилд Джим Уилсон, ветеран Второй мировой вой-
ны, за час до начала розыгрыша купил билет стоимостью
$5 и сорвал Джек-пот в размере $254 млн. Как сообщает
агентство Reuters, Джим и его 79-летняя жена Ширли на
протяжении многих лет покупали лотерейные билеты вме-
сте со своими сыновьями - 59-летним Джимом, 54-летним
Уильямом и 53-летним Тэрри. «Родители покупают биле-
ты только когда разыгрываются очень крупные суммы. Это
первый билет, который они приобрели за последние пол-
года», - сказал Тэрри Уилсон. В семье существует догово-
ренность - в случае выигрыша его разделят на всех. Сча-
стливый билет пришелся очень вовремя: Джим никак не
может найти работу, Тэрри в прошлом году ушел на пен-
сию. «Я потрачу деньги на обучение своих внуков», - ска-
зал младший Джим Уилсон. «А я куплю огромный ката-
маран», - шутит Тэрри. (rian.ru)

Они везде живут дольше
Всемирная организация здоровья заявила о том, что нет

ни одной страны в мире, в которой продолжительность
жизни женщин была короче, чем у мужчин. Исследования
в этой области проводил профессор Дэнни Дорлинг из уни-
верситета Шеффилда, который проводил подобное иссле-
дование в 2002 году. Тогда еще было шесть стран, где муж-
чины жили дольше. Как передает ВВС, в этом году ученый
сообщил: «Я собирался нарисовать карту с указанием
стран, где женщины умирают раньше мужчин, и я не смог
найти ни одного места, где складывалась бы подобная си-
туация. Главная причина в том, что во многих странах
роды стали более безопасными». Денни Дорлинг сообщил,
что основной причиной низкой продолжительностью жиз-
ни у мужчин является пристрастие к никотину, что вле-
чет за собой участившееся смерти от рака легких и сер-
дечно-сосудистых заболеваний. Специалист отмечает, что
кроме того, мужчины более склонны к риску, чем женщи-
ны: быстрее водят машину, чаще ввязываются в драки и
принимают участие в войнах, чаще злоупотребляют алко-
голем. (telegraf.by)

Компьютеры убивают любовь
Специалисты из американской исследовательской

фирмы провели опрос общественного мнения и выяви-
ли неутешительную тенденцию. Персональные компью-
теры все чаще заменяют во взаимоотношениях живого
человека. 65% из числа принявших участие в исследо-
вании совершеннолетних американцев больше времени
проводят за компьютером, чем со своими супругами или
партнерами. Кроме того, 84% опрошенных сочли, что
они уже приобрели зависимость от своих компьютеров.
Люди начали испытывать по отношению к компьютеру
такие чувства, как гнев, печаль и даже душевное охлаж-
дение, если он работает плохо и дает сбои. Более того,
когда «плохо себя ведет» любимый человек, и мужчины и
женщины стараются найти сочувствие и понимание в
кругу своих близких, изливая им душу. Как выяснилось
в ходе опроса, 74% американцев делают то же самое,
когда у них должным образом не складываются «отноше-
ния» с компьютером. (dni.ru)

Мертвые женщины как товар
В Китае арестована банда преступников, торговавших

телами убитых ими женщин. Трупы предлагали в качестве
невест для умерших холостяков, чтобы обеспечить после-
дним счастье в загробной жизни. Преступники пользова-
лись суевериями необразованных фермеров, которые ста-
рались позаботиться о том, чтобы их мертвый сын был сча-
стлив в загробной жизни. В сельских районах Китая семья
нередко ищет тело недавно умершей женщины, чтобы по-
хоронить его рядом со своим сыном после совершения над
парой покойников брачного обряда. Злодеи стали убивать
своих землячек и продавать их тела. После нескольких та-
ких сделок их задержали. (newsru.com)

Поймали древнюю акулу
Японские ученые поймали редкую акулу, чье строение

практически не изменилось со времен динозавров. Обыч-
но рыбы этого вида обитают на глубине свыше шестисот
метров, поэтому ранее снять этих акул живыми и сделать
их подробное научное описание не удавалось. Ученые по-
лагают, что пойманная особь, длина которой составила свы-
ше полутора метров, всплыла к поверхности океана из-за
того, что была больна. После того, как акулу поместили в
специальный бассейн, наполненный морской водой, она
проплавала там еще два часа и сдохла. Однако за это время
ихтиологи смогли собрать бесценную информацию о мане-
ре передвижения рыбы и о том, как она себя ведет, будучи
живой. (lenta.ru)

Рейд инспекции госархстройнад-
зора по Воронежской области, ко-
торый состоялся на днях, выявил
очередные  новые нарушения
Строительного кодекса. Так, на Ра-
бочем проспекте,100 возле жилого
дома   незаконно возводятся авто-
гаражи. Никаких разрешительных
документов у ООО «Стройтехника»
нет, а потому инспектора приняли
решение обратиться в суд с соответ-
ствующим предписанием о сносе.
Удивительно, что строительные ра-
боты  к тому моменту приближались
уже к  завершающей стадии, а у их
инициаторов на руках до сих пор не
было ни одного согласительного
протокола «о намерениях».

На Беговой, 223 практически
готовой к эксплуатации стоит авто-
заправка. А у ее владельца – ИП
Щевелева также  отсутствовали
разрешительные документы. По
словам заместителя руководителя

инспекции Марины Перцевой, хо-
зяина АЗС неоднократно штрафо-
вали за нарушение строительных
норм и правил. А по словам специ-
алистов областного архстройнад-
зора в курсе всех дел был мэр го-
рода Борис Скрынников, лично по-
бывавший здесь в прошлом году во
время одного из таких рейдов и
даже обещавший запретить эту ав-
тозаправочную станцию. Но, как
видим, вопреки всем «запретам»
чиновников  она благополучно до-
страивается.

 - А есть ли толк во всех ваших
рейдах? – поинтересовался в свя-
зи с этим журналист «Коммуны» у
Марины Александровны.

- Толк есть, – поясняет инспек-
тор. – Мы выявляем и требуем уст-
ранить нарушения. Другое дело, что
они бывают разные и зачастую их
требуется решать совместно с го-
родским департаментом градо-

строительства и земельных отно-
шений. Но по многим примерам у
нас возникает недопонимание. Со-
здается впечатление, что мэрия  не
желает быть в курсе всех  строи-
тельных дел. И можно сколько угод-
но выносить предписаний, направ-
лять их в суды различной инстан-
ции о сносе или о приостановке
строительства, главное  чтобы ра-
ботала система  взаимоотношений
между местной властью и инспек-
тирующими органами, населением
с одной стороны,  и строительными
и подрядными организациями с
другой. Иначе получается, что одна
безнаказанность порождает следу-
ющую.

Кстати, согласно официальной
справке, только за несколько дней
января (с 15 по 19) инспекцией
архстройнадзора были подготовле-
ны материалы в федеральные су-
дебные органы о сносе павильона
в Богучаре, возведенном  с нару-
шениями законодательства.  Выда-

ны предписания о приостановке
работ по ул. Пушкинской,2 и Вл.
Невского,7 ( здесь реконструируют-
ся нежилые помещения, принадле-
жащие  ООО Инвестиционный фонд
«Галерея Чижова» и гр. Перегудо-
вой), по строительству жилого дома
гр. Якоревой по ул. Ушинского,19.
в районные суды Воронежа на ад-
министративное приостановление
направлено три материала: много-
квартирным жилым домам по ул.
Чернышевского,42 (на обьекте ра-
ботает ООО СУ 21) и по пер. Невско-
го,13 (строительство ведет ИП Бес-
смертных), административное зда-
ние по ул. Никитинской,27а (ООО
«Элегант»). Пять лиц за различные
правонарушения в области строи-
тельства привлечены к админист-
ративной ответственности. В том
числе, возбуждено дело по части 1
ст. 9.4. КоАП РФ по жилому дому со
встроенными помещениями по ул.
К. Маркса, 116.

Сергей КРОЙЧИК.

СТРОИТЕЛЬНЫЙ  БЕСПРЕДЕЛ
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СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

ООО «РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «КОММУНА»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

на обслуживание пожарно�охранной сигнализации
в течение 2007г.

Заявки подавать по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Комиссаржевской, 4�а,
тел./факс 39�00�87, e�mail: Bashlikov@kommuna.ru

Контактное лицо � Башлыков Юрий Юрьевич.
Срок подачи заявок � до 15 февраля 2007г.

Сертифицировано.

Продается в центре
пос.Каменка

производственная
база 0,21 га:

административное здание,
пять гаражей для автомашин,

торговые павильоны.

Тел.: 8 (47357)
4�11�71, 8–905�653�04�42.

ООО «РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «КОММУНА»
проводит

КОНКУРЕНТНУЮ ПРОЦЕДУРУ
ЗАПРОСА ЦЕН

по поводу поставки для нужд организации
канцелярских товаров на 2007г.

Информационный лист можно запросить по тел. 39�00�87,
по  e�mail: Bashlikov@kommuna.ru, mail@kommuna.ru

Заявки принимаются по адресу:
394036, г.Воронеж, ул. Комиссаржевской, 4�а, тел./факс

39�00�87, контактное лицо � Башлыков Юрий Юрьевич.
Срок подачи заявок � до 8 февраля 2007г.

1.Государственный заказчик: ГУ «Специализированная эксп�
луатационная служба управления делами администрации Воро�
нежской области».

Местонахождение: г.Воронеж, пл.Ленина, 12.
Почтовый адрес: г.Воронеж, пл.Ленина, 12.
Номер контактного телефона: 77�58�59.

2. Сведения о существенных условиях контракта.
Источник финансирования заказа: областной бюджет.

3. Наименование, характеристики и количество поставляе�
мых товаров:

1) Аи�92, цена за 1 литр � 19,70 руб.,  общий объем – 1400 л, в том
числе: 700 л –февраль 2007г., 700л � март 2007г.;

2)  Аи�76, цена за 1 литр �16,70 руб., общий объем �  200л, в том
числе:  100 л �  февраль 2007г., 100л� март 2007г.;

3) Аи�95, цена за  1 литр � 20,70 руб., общий объем � 440л, в том
числе:  120 л �  февраль 2007г.,  120 л � март 2007г.

 Поставка осуществляется по пластиковым картам на наибольшем
количестве АЗС г. Воронежа и Воронежской области.

 Место поставки товаров: АЗС г. Воронежа и Воронежской области,
осуществляющие отпуск бензина по пластиковым картам.

Сроки поставок товара: февраль�март  2007г.
Максимальная цена контракта:   40028,00   рублей.

Наименование Цена Объем Сумма,
за 1 л, руб. поставки, л руб.

Аи�92 19,70 1400 27580,00

Аи�76 16,70 200 3340,00

Аи�95 20,70 440 9108,00

Всего 40028,00

Сведения о включенных (невключенных) в цену товаров, работ,
услуг расходах, в том числе расходах на перевозку, страхование, упла�
ту таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязательных плате�
жей: в цену работ включаются расходы на перевозку, страхование,
уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязательных
платежей.

Цена  работ, услуг, с указанием  сведений о включенных (не вклю�
ченных) в нее расходах на перевозку, страхование, уплату таможен�
ных пошлин, налогов, сборов и других обязательных платежей:
40028,00   рублей.

Сроки и условия оплаты поставок товаров.
По факту поставки в соответствии с государственным контрактом в

феврале – марте 2007г.
Срок подписания победителем в проведении запроса котировок

государственного контракта 10 дней со дня подписания протокола
рассмотрения и оценки котировочных заявок.

4. Место, дата и время проведения рассмотрения и оценки
котировочных заявок.

Рассмотрение и оценка котировочных заявок проводятся по адре�
су: г.Воронеж , пл.Ленина, 12, 31 января  2007г.  в 11 часов 30 минут
по московскому времени.

5. Состав котировочной комиссии.
Состав конкурсной комиссии определен  в составе 5 человек:

председатель комиссии � Плеханов Ю.А.; зам. председателя комиссии�
Бутырин Н.И.; члены  комиссии � Ерофеева И.А., Ширяева И.Н.; секре�
тарь � Мокашова Р.И.

Заседание проводится в присутствии 5 членов комиссии. Кворум
имеется. Комиссия правомочна.

31 января 2007г. №2007/01�1

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК
6. Сведения обо всех участниках размещения заказа, подав�

ших котировочные заявки.

№ Регистрационный Участник размещения
номер заявки заказа, подавший заявку

 1. 001 ООО «ВНП�карт», ИНН 3664065716,
(вх.№ 32 от 30.01.07г.) адрес: 394006, г. Воронеж, ул. Кирова, 4,

предложенная цена: 38824,00 руб.,
сроки: февраль�март 2007г.

2. 002 ООО «ЮКОН», ИНН 3628009392,
(вх.№ 37 от 30.01.07г.) адрес: 396000, Воронежская обл.

г. Семилуки, ул. Транспортная, 18/2;
предложенная цена: 40028,00 руб.,
сроки: февраль�март 2007г.

7. Котировочная комиссия рассмотрела котировочные заявки
на соответствие требованиям, установленным в извещении о
проведении запроса котировок, оценила их и приняла следую�
щее решение:

Заявки представлены в надлежаще опечатанных конвертах, кон�
верты осмотрены членами комиссии, установлено � целостность их не
нарушена.

После вскрытия конвертов и рассмотрения документации, пред�
ставленной участниками на котировку, все заявки участников приня�
ты к рассмотрению.

Предложение о наиболее низкой цене товаров, работ, услуг
составило:

Наименование Наименование Минимальная цена
товара, объем учреждения контракта (руб.)

Аи�92 – 1400 л ООО «ВНП�карт», ИНН 26740,00
3664065716, адрес: 394006,
г. Воронеж, ул. Кирова, 4,

Аи�76 – 200л ООО «ВНП�карт», ИНН 3240,00
3664065716, адрес: 394006,
г. Воронеж, ул. Кирова, 4,

Аи�95 – 440л ООО «ВНП�карт», ИНН 8844,00
3664065716, адрес: 394006,
г. Воронеж, ул. Кирова, 4,

Всего: 38824,00

Признать победителем в проведении запроса котировок сле�
дующего участника размещения заказа: ООО «ВНП�карт», ИНН
3664065716, адрес: 394006, г. Воронеж, ул. Кирова, 4. Цена:
38824,00 руб.

8.  Другие сведения:  об участнике, предложение о цене кон�
тракта которого содержит  условия по цене контракта, следую�
щие после предложенных победителем в проведении запроса
котировок: ООО «ЮКОН», ИНН 3628009392, адрес: 396000, Воро�
нежская обл., г. Семилуки, ул. Транспортная, 18/2; предложенная
цена: 40028,00 руб.

Заседание комиссии окончено 31 января   2007 г. в 12 часов 10
минут по московскому времени.

Протокол подписан всеми присутствующими на заседании чле�
нами котировочной комиссии.

Председатель комиссии Плеханов Ю.А.
Зам. председателя комиссии Бутырин Н.И.
Член комиссии Ерофеева И.А.
Член комиссии Ширяева И.Н.
Секретарь Мокашова Р.И.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

Выдача необходимых бланков, приём
заявлений  для участия в конкурсе  и до�
кументов, указанных в п. 6 ст. 5  Закона РФ
«О статусе судей в Российской Федерации»,
производится  ежедневно в рабочие дни с
14 до 18  часов в здании Воронежского об�

ластного суда (г. Воронеж,  ул. Орджоникидзе,
41, комн. 16).

Завершится прием документов   5  марта
2007 года в 16 часов.

Рассмотрение поступивших заявлений
состоится 18  апреля  2007 года  с 14  часов

в здании Воронежского областного суда
(г. Воронеж,  ул. Орджоникидзе, 41, комн.
28).

Телефоны для справок : (4732)  22�65�29,
71�99�80

Наименование  района Наименование должности Количество вакансий

Рамонский  район,  судебный участок № 2 мировой судья 1

Коминтерновский район,  судебный участок № 10 мировой  судья 1

Квалификационная коллегия судей Воронежской области объявляет об открытии вакансий  мировых судей
(в связи с истечением срока полномочий действующих судей) и  проведении конкурса на  их  замещение:

Управление Главного управления государственной
вневедомственной экспертизы при Государственном комитете

Российской Федерации по строительству и жилищно"
коммунальному комплексу по Воронежской области

(Управление Главгосэкспертизы России по Воронежской
области) (ИНН 7707082071 КПП 366602001 место нахождения

КПП 366602001) уведомляет о том, что приказом
Главгосэкспертизы России от 11.12.2006г. № 49

ПРИНЯТО РЕШЕНИЕ О ЛИКВИДАЦИИ ФИЛИАЛА.
Требования кредиторов могут быть предъявлены в течение двух

месяцев с момента публикации по адресу:
394036, Россия, г. Воронеж, ул. 25 Октября, 45, к. 513,

тел. (4732) 644"660.

от 250 тонн по цене от 18 тыс. руб.

ООО «Наука Агро»

КУПИТ СОИтоварные партии

Тел. 8 (4732) 53�76�53,
nauka_agro@mail.ru

Администрация Павловского района
принимает заявки на участие в

открытом аукционе
по продаже объектов муниципальной собственности:

здания памятника архитектуры к/т «Комсомолец»
по адресу: г. Павловск, пр. Революции, 29,

с земельным участком 1490 кв. м, начальная цена –
4 500 000 рублей; размер задатка – 900 000 рублей;

шаг аукциона – 225 000 рублей;
дата проведения аукциона – 16.03.2007г.;

прием заявок с 14.01.2007г. по 09.03.2007г.
За дополнительной информацией можно обращаться

в комитет по управлению муниципальным имуществом
(г. Павловск, пр. Революции, 8, каб. 308, 311,

тел.: 2�46�88, 2�46�45).

ООО «Биплайн»
извещает о своей

ликвидации.
Претензии предъявлять

в течение 2 месяцев
с момента публикации.

Тел. 51�15�11.
Ликвидационный комитет.

Утерянную печать
ООО «ДеСайн»

считать
недействительной

с 31.01.07.

Главное управление Центрального Банка Российской Федерации
по Воронежской области доводит до сведения юридических лиц,

граждан города и области, что Приказом Банка России
от 31 января 2007 года № ОД�58

у Открытого акционерного общества
Коммерческого Банка «Городской Клиентский»

г.Москва (регистрационный номер 3392)
с 01 февраля 2007 года отозвана лицензия

на осуществление банковских операций
(в рублях и иностранной валюте) в связи с неисполнением

федеральных законов, регулирующих банковскую деятельность,
а также нормативных актов Банка России, установлением фактов

существенной недостоверности отчетных данных, неспособностью
удовлетворить требования кредиторов по денежным обязательствам,

учитывая неоднократное применение мер, предусмотренных
Федеральным законом

«О Центральном Банке Российской Федерации (Банке России)».

Любовь в стиле «кантри»
Появившемуся в 1956 году

на экранах Америки фильму
Элиа Казана «Куколка» по сце�
нарию драматурга Теннесси
Уильямса сопутствовали нема�
лый зрительский успех и обви�
нения в аморальности. Време�
на были, напомню, весьма пу�
ританские, сексуальная рево�
люция случится лишь лет через
десять – потому вполне объяс�
нимо, почему так шокировал
иных обывателей цементирую�
щий сюжетную конструкцию лю�
бовный треугольник. Тем более
что лишним звеном треугольни�
ка в итоге окажется не «ковар�
ный соблазнитель», а законный
муж главной героини – девят�
надцатилетней Мигэн, той самой
«куколки», baby doll, в честь кото�
рой получил своё имя фильм.

Сомневаюсь, что зрители,
пришедшие пятьдесят лет спустя
на спектакль Воронежского го�
сударственного академического
театра драмы имени А.В. Коль�
цова Baby Doll, окажутся хоть
чем�либо шокированы. И дело
вовсе не в том, что в США и по�
ныне запрещено, например,
продавать пиво тем, кому мень�
ше 21 года, а у нас одиннадцати�
летние девочки курят. В России
ещё в девятнадцатом веке не�
равный брак с последующим
адюльтером становился темой
для гораздо более жёстких лите�
ратурных произведений, и то, что
американские мракобесы в
1956 году сочли бы кощунством
и «грязной клубничкой», типич�
ный воронежский театрал в
2007 году найдёт даже весьма
романтичным.

Персонажей спектакля в по�
становке народного артиста Рос�
сии, лауреата Государственной
премии Анатолия Иванова слож�
но упрекнуть в том, что они творят
на сцене нечто «грязное». Да и
вообще, можно ли поверить, что
эти люди – диковатые американ�
ские плантаторы, всю жизнь уг�
рохавшие на сбор и обработку
хлопка, привыкшие решать жиз�
ненные проблемы с помощью
кольта или удара в морду? В сущ�
ности, Baby Doll Иванова � это
вариации в стиле «кантри» на
темы пушкинского «Графа Нули�
на»: вроде и стреляют на сцене, и
кричат, и пощёчинами обмени�

ТЕАТР

ваются, но чувствует зритель с
самого начала – закончится дей�
ство хэппи�эндом.

И Арчи Ли Мигэн Заслужен�
ного артиста России Константи�
на Афонина и его соперник
Сильва Вакарро в исполнении
Юрия Смышникова производят
на аудиторию впечатление лю�
дей вполне цивилизованных.
Да, Арчи, пожилой муж девят�
надцатилетней Куколки Мигэн
(дебютантка Маргарита Ивано�
ва) временами грубоват, но нис�
колько не страшен, даже когда
ближе к финалу пытается пере�
стрелять остальных персона�
жей. Очки идут ему больше, чем
оружие, и сложно представить,
что где�то за пределами спек�
такля Арчи бил невинную Кукол�
ку. Жена, такое ощущение, на�
говаривает на мужа, когда рас�
сказывает, будто он отца её в
могилу свёл, денег на операцию
пожалев. Ей богу, есть в этом
персонаже что�то русское, шук�
шинское. Он и пожар�то у конку�
рентов устроил, такое ощуще�
ние, не корысти ради, а из ка�
ких�то ему самому неясных по�
буждений – то ли из любопыт�
ства, то ли исключительно са�
моразрушения ради.

Смышниковский Вакарро и
вовсе поэтические сборники,
похоже, читал в юности. Иногда
вдруг спохватится, начнёт изоб�
ражать брутального самца, по�
пытается даже напугать герои�
ню, сорвав с неё юбку, – но мы�
то с вами понимаем, что на са�
мом деле он хрупкий и роман�
тичный. И при этом, как ни стран�
но, жуликоватый – удивительно,
до чего же наивен Арчи, не побо�
явшийся оставить жену наедине
с таким хотя бы на полчаса. Ко�
нечно, никакой Вакарро не си�
цилиец, что бы о себе ни расска�
зывал: это он просто лапшу де�
вушке на уши вешает.

А девушка и рада лапше.
Похоже, главным конфликтом

спектаклей по этой пьесе Уиль�
ямса неоднократно становилось
столкновение брутальности и
вульгарности. Дескать, два сам�
ца подрались из�за самки. Чи�
тал я недавно чей�то отклик на
одну из столичных постановок:
рецензент настойчиво сравни�
вает Мигэн с Мерилин Монро –
той, чей тщательно выстроенный
образ провинциальной вульгар�
ной дурищи безоговорочно по�
корил публику и оказался пре�
вращён в торговую марку, кото�

рая настоящую Мерилин в кон�
це концов безжалостно разда�
вила. Воронежская Baby Doll ско�
рее простодушна, чем вульгар�
на, хотя и обожает розовое
бельё. Она полюбила Вакарро, а
вовсе не настойчивым «притя�
заниям самца», граничащим с
попыткой изнасилования, усту�
пила; в спектакле Анатолия Ива�
нова (которому, разумеется, ду�
ховно чужды проявления бру�
тальности в этом мире) грубость
«сицилийской» натуры и Куколку
пугают � столь же сильно, как
прежде пугала грубость мужа.
Хочется�то другого: чтобы стихи
читали, чтоб на руках носили и
на машине катали.

У её мужчин, кстати, много
общего. В чём�то афонинский
Арчи Ли Мигэн – состаривший�
ся, изрядно растрепавший свою
«харизму» Сильва Вакарро. Так
что и выбирала героиня спек�
такля, оказывается, не между
Добром и Злом, а исключитель�
но между Зрелостью и Молодо�
стью.

Выбрала того, что помоложе,
конечно. Впрочем, абсолютно
бескорыстно.

Виталий ЧЕРНИКОВ.

Сцена из спектакля «Куколка».Сцена из спектакля «Куколка».Сцена из спектакля «Куколка».Сцена из спектакля «Куколка».Сцена из спектакля «Куколка».

Ответы на кроссворд (2 февраля)
По горизонтали: 1. Парка. 5. Триас. 8. Сазан. 9. Ретро. 10.

Класс. 11. Шалаш. 12. Туман. 15. Ситро. 17. Арабика. 18. Синод.
19. Факел. 24. Крапива. 25. Месса. 27. Нетто. 29. «Манон». 30.
Лемех. 31. Хейли. 32. Колет. 33. Таран. 34. Карма.

По вертикали: 1. Паритет. 2. Корка. 3. Караван. 4. Парадиз. 6.
Ралли. 7. Систола. 13. Меринос. 14. Находка. 15. Сарафан. 16.
Телепат. 20. Самолет. 21. Табаков. 22. Пиночет. 23. Плотина. 26.
Слега. 28. Елена.

По горизонтали: 7. Склад для хранения грузов при ж/д стан�
ции. 8. Ящик с откидной крышкой, употребляемый для перевозки
вещей. 10. Российский механик�самоучка. 11. Травянистое кор�
мовое растение. 12. Жилище монаха�отшельника. 14. Старинный
сосуд для питья вина. 17. Открытый внутренний двор в средизем�
номорских странах. 18. Жестокий правитель. 19. Провозвестник
и истолкователь воли Бога. 20. Узкая длинная лодка у индейцев
Океании. 23. Игра, в которой шаром сбивают деревянные фигур�
ки. 25. Обезжиренное молоко. 26. Тип топора. 27. Длинный шест
у цирковых акробатов. 31. Спортивное сооружение. 32. Бог люб�
ви. 33. Одноконный двухколесный экипаж. 34. Мелководный уча�
сток русла реки.

По вертикали: 1. Духовный сан в католической церкви. 2.
Нарком внутренних дел СССР в 1934�36 годах. 3. Небольшое
помещение для часового, сторожа. 4. Кинофильм Александрова.
5. Точка пересечения оси Земли с земной поверхностью. 6. Уча�
стник вооруженной борьбы, проводимой в тылу противника. 9.
Советский разведчик. 13. Композитор и химик, член «Могучей
кучки». 14. Русская народная сказка. 15. Руководитель спортив�
ной команды. 16. Съедобный гриб. 21. Вид связи. 22. Корабель�
ная лебедка для выбирания якорных цепей. 24. Актер (к/ф «Ан�
кор, еще анкор!») 28. Ночное сборище ведьм в средневековых
поверьях. 29. Поверхность, на которой показываются фильмы.
30. Бесплотное существо, посредник между Богом и людьми. 31.
Река на Северном Кавказе.

Составил Владимир КИРИН.

БАСКЕТБОЛ

ООО «РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «КОММУНА»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

на замещение вакантной должности менеджера по продвижению.
Обязанности: планирование и проведение PR�кампаний.

Требования: умение планировать и проводить PR�кампании,
желание работать на результат, знание программ Word,

Excel, CorelDRAW, Adobe Photoshop. Зарплата плюс социальный пакет.
Резюме направлять по адресу: 394036, г.Воронеж,

ул. Комиссаржевской, 4�а, тел./факс 39�00�87, e�mail: mail@kommuna.ru

На полпути
Первая половина дистанции

под названием «Первенство
России среди команд высшей
лиги «Б» региона «Центр» для
«СКИФ�Воронеж» завершилась
домашними матчами с «Дизе�
листом» и «Автодором», пред�
ставляющими Саратовскую об�
ласть. «Скифы» в спаренных
встречах с теми и другими одер�
жали четыре победы из четы�
рех, которые им позволили за�
нять вторую строчку в турнир�
ной таблице.

Оба соперника в недавнем
прошлом относились к грандам
отечественного баскетбола (осо�
бенно последний), но его Вели�
чество рубль, то есть дефицит
оного, опустил их до сегодняш�
него уровня, и они теперь начи�
нают почти с нуля.

Воронежцы немножко сму�
щались авторитета гостей, тем

более сами в «новогодние кани�
кулы» потеряли двух ведущих иг�
роков основного состава, но во�
левым усилием преодолели ком�
плекс «неполноценности». «Дизе�
лист» из Маркса обыграли –
80:74 и 81:76, «Автодор» � 79:77
и 76:71.

Второй круг первенства Рос�
сии для «Воронеж�СКИФа» на�
чинается 11 февраля домашней
встречей с «Волжанином» из
Волжского. Тринадцатого и че�
тырнадцатого числа наши зем�
ляки опять же в родных стенах
будут принимать «Эльбрус» из
Черкесска. То есть представля�
ется реальная возможность за�
крепиться на второй позиции
турнирной таблицы. Соперни�
ки, конечно, не мальчики для
битья, однако и у хозяев амби�
ции зашкаливают.

Сергей БОГАЧЕВ.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.   в администрации  Коминтерновского р�на:

Московский пр., 19а, комн. 106. Тел. 21�14�55.

18 февраля факультет журналистики Воронежского госу�
дарственного университета проводит традиционную олимпиа�
ду по журналистике. Участником олимпиады может стать любой
11�классник. Победители получают высший балл по профили�
рующему вступительному экзамену на факультете журналисти�
ки ВГУ «Творческий конкурс».

Первый отборочный тур представляет собой творческое со�
чинение по темам, приближенным к тематике журналистских
публикаций. Регистрация участников начнется в 10 часов. На�
чало олимпиады – в 11 часов. Участник должен иметь при себе
паспорт.

Адрес факультета журналистики ВГУ: г.Воронеж, ул. Хользу�
нова, 40�а (ост. «Памятник Славы»). Информация об олимпиаде
по телефону: 66�17�50.

ТЕМ, КТО ХОЧЕТ СТАТЬ ЖУРНАЛИСТОМ
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21�27�76
Воронеж, ул.Хользунова, 107�а

БОЛЕЕ 2000 НАИМЕНОВАНИЙ

ДЛЯ ЖИВОТНЫХ, ПТИЦ, РЫБ
в широком
ассортименте
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ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА
Команда И В П Р/О О
1.Урал�Грейт�2 Пермь 24 22 2 2053�1612 46
2.Воронеж�СКИФ Воронеж 24 17 7 1860�1692 41
3. Динамо Курск 24 17 7 1908�1803 41
4. Дизелист Маркс 24 15 9 1986�1798 39
5. Волжанин Волжский 24 14 10 1976�1835 38
6. Эльбрус Черкесск 24 13 11 1967�1931 37
7. ТГУ�Баскет Тамбов 24 13 11 1940�1933 37
8.Северсталь�ИнжЭкон Череповец 24 13 11 1781�1810 37
9.Белогорье�Технолог Белгород 24 11 13 1962�2038 35
10. Автодор Саратов 24 7 17 1926�1988 31
11. Тула Тульская область 24 6 18 1839�2061 30
12. РВК Москва 24 4 20 1558�1870 28
13.УОР�ЛенВО Ленинградская обл. 24 4 20 1878�2263 28


